



2 de octubre de 2007

La CHS invierte 2 millones de euros en mejorar las infraestructuras del Postrasvase en el Canal de Crevillente

Fuentes Zorita visita la finalización de las obras de la Impulsión del Canal al Embalse, lo que beneficiará a los usuarios de Riegos de Levante

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha visitado hoy el Embalse de Crevillente, donde el organismo de cuenca ha concluido las obras de reparación y acondicionamiento de la Impulsión, lo que permitirá llevar el agua proveniente del Canal de Crevillente al pantano, mejorando así la gestión de este recurso hídrico a sus principales beneficiarios de la zona, los usuarios de Riegos de Levante.

Fuentes Zorita ha realizado un recorrido por las instalaciones acompañado del presidente de la Comunidad General de Riegos de Levante, margen izquierda del Segura, Manuel Serrano, quienes comprobaron la finalización de unos trabajos que, junto a las obras de consolidación e impermeabilización del Canal de Crevillente, han conseguido optimizar el funcionamiento del Postrasvase Tajo-Segura y reducir así las pérdidas por filtración. La inversión total en estas actuaciones han ascendido a 2 millones de euros.

En cuanto a la Impulsión de Crevillente, cuyo presupuesto ha alcanzado los 900.000 euros, los trabajos han consistido en la instalación de una Línea de Alta Tensión y una subestación de transformación, al tiempo que se han colocado acondicionado los transformadores de potencia y se han sustituido los equipos de corriente continua y de medida. Otras mejoras introducidas han sido el traslado de las cabinas; la colocación de un sistema de automatización y control.

La CHS también ha acondicionado el Grupo Motor-Bomba, que permite impulsar un caudal de 1.600 litros por segundo a 25 metros de altura desde el Canal de Crevillente (Postrasvase Tajo-Segura) al Embalse. Esta conexión permitirá mejorar la gestión del agua, puesto que se podrá repartir por gravedad desde el pantano a los usuarios de Riegos de Levante, Margen Izquierda.

Arreglo del Canal de Crevillente

Junto con la Impulsión, el Ministerio de Medio Ambiente, a través de la CHS, ha invertido 1,1 millones de euros en las obras de mejora de la explotación y disminución de las pérdidas en los Tramos A y B del Canal Principal de la Margen Izquierda del Postrasvase), junto con el Canal de Crevillente, donde se producían pérdidas de agua importantes, motivadas por grietas y fisuras. Estas actuaciones supondrán, por una parte, un ahorro de agua, y por otra, poner a disposición del abastecimiento de poblaciones el máximo volumen posible.

En total, el Ministerio de Medio Ambiente lleva invertido durante esta legislatura 16,9 millones de euros en obras del Postrasvase Tajo-Segura, cifra que se incrementará hasta los 27,4 millones de euros al concluir este año.